

Primero, Tenía que tener cuidado cuando buscaba comida porque ya no podía estar cerca de nadie .
Luego, mi pérdida de dinero fue enorme como ya no trabajaba.
Después, yo decía frecuentemente "Afortunadamente, tenía un teléfono celular" .
En efecto, los pabellones deportivos estaban cerrados pero tenía el equipamiento en casa .
En cambio, mi perro gruñía a menudo pero yo no podía llevarlo a caminarla .
Entonces estaba confinado y mi estado de ánimo era bajo, no me reía a menudo pero tenía un teléfono .
Por fin, cuando el presidente anunció el fin del confinamiento .
Estaba tan contento y yo levantaba mis brazos .

Paradis Lorenzo 4ème D